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１ 教育行政についての質問 

(1) 学校における「新しい生活様式」について 

ア  学校再開後の児童生徒の変化や学校の現状はどうか。また、スクールカウンセラー

等とは情報共有を行っているか。 

イ  学校の教室だけがコロナ禍以前と変わらず密接した空間であり、国が提唱し、身体的

距離の確保を推奨する「新しい生活様式」に矛盾していると考えるが、見解はどうか。

学校では、教室内で座っている時間が最も長いため、身体的距離を一定程度保つこと

を保障すべきと考えるが、見解はどうか。 

ウ   分散登校による教職員への負担をどのように捉えているか。また、児童生徒へはど

のような影響を与えたか。 

エ  全国知事会や全国市長会、全国町村会は、「新しい時代の学びの環境整備に向け

た緊急提言」として少人数編制を可能とする教員の確保を国に要望している。また、国

の経済財政運営の指針である「骨太の方針」の原案に少人数指導体制の整備が盛り

込まれるなど、教育体制の転換につながる動きが活発になりつつあるが、このような動

きをどのように捉えているか。 

オ  市民やＰＴＡ、学校関係者で少人数学級について話し合う場を持つことが必要と考

えるが、見解はどうか。 

 

(2) 上田市第二学校給食センター改築基本計画について 

ア  センター方式では課題や限界が多くある中で、上田市第二学校給食センター改築

基本計画に対しての見解はどうか。 

 

 


